

Die attraktivsten Krankenhausabteilungen in diesen Fachbereichen

Gesamturteil

1	Klinikum Wernigerode Innere Medizin Dr. med. Tom Schilling	Zufrieden (89,4)
2	Agaplesion Diakonie Kliniken Kassel Allgemeine Innere Medizin u. Angiologie PD Dr. med. Emilia Stegemann	Zufrieden (88,1)
3	Siloah St. Trudpert Klinikum Pforzheim Innere Medizin Prof. Dr. Oliver Bachmann / Dr. Manfred Krammer / Dr. Thushira Weerawarna	Zufrieden (86,1)
4	St. Marienkrankenhaus Ludwigshafen am Rhein Allgemeine Innere Medizin Dr. med. Annette Schweickert	Zufrieden (85,0)
5	Hegau-Bodensee-Klinikum Radolfzell Innere Medizin Dr. med. Sebastian Jung / Dr. med. Rüdiger Klare	Zufrieden (81,0)
6	Katharinenhospital Stuttgart Interdisziplinäre Akut-, Notfall- u. Intensivmedizin Prof. Dr. med. Tobias Schilling	Zufrieden (80,8)
7	Klinik Arlesheim Innere Medizin Philipp Busche	Zufrieden (79,2)
8	Klinik Husum Innere Medizin u. Kardiologie Dr. Christian Nottebrock / Dr. Nils-Lennart Saß	Zufrieden (76,7)
9	Klinikum Hanau Kardio-, Angio-, Pneumo-, Nephrologie u. internistische Intensivmedizin PD Dr. med. Christof Weinbrenner	Eher zufrieden (64,2)
10	Agaplesion Elisabethenstift Darmstadt Innere Medizin Prof. Dr. med. Martin Heidt	Eher zufrieden (63,8)

Hegau-Bodensee-Klinikum Radolfzell

Innere Medizin

Das Hegau-Bodensee-Klinikum Radolfzell gehört mit den weiteren Standorten Singen und Stühlingen zum Kommunalen Gesundheitsverbund Landkreis Konstanz. Auf der Halbinsel Mettnau liegend, umfasst es mit seinen 148 Betten neben den internistischen, chirurgischen und anästhesiologischen Abteilungen auch Abteilungen für HNO und Gefäßchirurgie.

In der Klinik für Innere Medizin (mit überregionalem Schwerpunkt als zertifiziertes Diabeteszentrum) werden jährlich etwa 2.500 allgemein internistische Patienten sowie über 400 weitere Patienten in dem interdisziplinären Zentrum für Diabetologie, Gefäßmedizin und Wundmanagement behandelt, welches als stationäre Fußbehandlungseinrichtung DDG anerkannt ist. Röntgen inklusive Computertomografie, Bronchoskopie, Magen- und Darmspiegelungen, Ultraschall, Bodyplethysmografie und Echokardiografie sind hier beispielhaft für die apparative Diagnostik genannt. Eine interdisziplinäre Intensivstation mit sechs Betten, davon zwei Beatmungsplätze, ergänzt die Behandlungsmöglichkeiten.

Für Mitarbeiter besteht die volle Weiterbildungsbefugnis für Innere Medizin (3 Jahre Common Trunk, und 2 Jahre Facharztkompetenz Innere Medizin) sowie für die Spezialisierung Diabetologie. Zudem kann die Zusatzweiterbildung zum Notarzt erworben werden. Darüber hinaus können diverse Fachkunden im Strahlenschutz bis hin zur Fachkunde Computertomografie erworben werden. Kennzeichnend sind flache Hierarchien, ein familiäres Arbeitsklima und eine enge oberärztliche Betreuung sowie eine anspruchsvolle und praxisorientierte Weiterbildung mit Rotationen in alle Bereiche. Durch Rotationen innerhalb des Gesundheitsverbundes ist auch die Erlangung anderer Schwerpunktbezeichnungen wie Kardiologie, Gastroenterologie und Pneumologie möglich. Die Nähe zum Bodensee bietet eine Traumlage mit Seeblick.

Die Abteilung auf einen Blick

Leitung: Dr. med. Sebastian Jung / Dr. med. Rüdiger Klare

Ärztliche Mitarbeiter/innen: 16 (8 ♂, 8 ♀)

Erwartete Neueinstellungen 2020: 2

Lob und Kritik aus den eigenen Reihen



"Flache Hierarchien"

"Es herrscht ein sehr kollegialer Umgang miteinander"

"Tägliche Oberarzt-Visiten"

"Jederzeit Ansprechpartner bei Fragen"

Highlights für Mitarbeiter



- Umfangreiche Weiterbildungsmöglichkeiten
- Enge fachärztliche Betreuung
- Familiäres Arbeitsklima
- Traumlage mit Seeblick

Gesamturteil	Zufrieden (81,0)
Mitarbeiterzufriedenheit	👍👍👍
Arbeitsatmosphäre	👍👍👍👍👍
Fortbildung/Karriere	👍👍👍👍
Work-Life-Balance	👍👍👍
Führungskompetenz	👍👍👍👍
Sinnhaftigkeit d. Tätigkeiten	👍👍
Zeit für Patienten	👍👍👍👍
Wertschätzung	👍👍👍👍👍
Fairness	👍👍👍👍👍

👍👍👍👍 = „sehr zufrieden“; 👍👍👍 und 👍👍 = „zufrieden“;
 👍👍 und 👍 = „eher zufrieden“; ohne Treatfair-Haken = „eher unzufrieden“.